

## Se desploman precios del petróleo y cae la acción de **Ecopetrol**

La caída de los precios internacionales de petróleo se explica por los temores ante una posible recesión por la elevada inflación y las subidas de tasas.

### ECONOMÍA

08:08 PM



Por:

Lupe Mouthón  
@lupemouthon

#### TEMAS TRATADOS:

- Baja del petróleo
- Brent
- WTI
- **Ecopetrol**
- BVC



### MÁS DE ECONOMÍA

Drummond lidera acciones para reducir emisiones

Panaderías no pagarán impuesto saludable: Minhacienda

Seremos la primera empresa productiva de Colombia: Monómeros

### LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Colombia - 09:28 PM

**Drummond lidera acciones para reducir emisiones**



investigación - 08:57 PM

**La cabeza del presidente del BID pende de un hilo**



Laver Cup - 08:09 PM

**Cuando Roger se va del circuito, una parte de mi vida se va también: Nadal**

La acción de **Ecopetrol** tuvo una caída del 7,92 % en la jornada de este viernes en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), lo que la llevó a cotizarse en uno de sus precios históricos más bajos (\$2.034).

La petrolera lideró las contracciones que se presentaron en el mercado de valores colombiano como resultado de los temores por una posible recesión a nivel internacional que también provocaron la reducción de los precios del crudo. Por su parte, el dólar se fortaleció frente a otras monedas.

El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) cerró con una caída del 5,7 % y se situó en USD78,74, cifra que se ubica por debajo de los USD80 el barril por primera vez desde enero.

Al finalizar las operaciones en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex), los contratos de futuros para entrega en noviembre perdieron USD4,75 con respecto al cierre anterior.

Por su parte, el precio del barril de petróleo Brent para entrega en noviembre terminó en el mercado de futuros de Londres en USD86,09, un 4,74 % menos que al finalizar la sesión anterior.

El crudo del mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada en el International Exchange Futures con un descenso de USD4,28 frente a la última negociación, cuando cerró en USD90,37.

La caída de los precios internacionales de petróleo se explica principalmente por los temores que genera una posible recesión por la elevada inflación y las nuevas medidas de política monetaria de los bancos centrales.

En especial se destaca el aumento de la tasa en 75 puntos básicos por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, llevándola a un rango de 3 % y 3,25 %, el nivel más alto en los últimos 14 años.

#### Lea también...

Bucan a niño arrastrado por creciente del río Diluvio en Cesar

Autoridades trabajan en habilitar paso provisional en Villa Rosa



A este se sumó el Banco de Inglaterra, que subió la tasa en 50 puntos básicos hasta el 2,25 %, su nivel más alto desde diciembre de 2008.

Lo que se prevé es que por la recesión puede darse una caída en el consumo.

La caída de los precios de crudo se mitigó por el anuncio de Rusia sobre la campaña de movilización en su guerra con Ucrania y el aparente punto muerto en las conversaciones sobre la reactivación del acuerdo nuclear con Irán.

Diego Franco, presidente de Franco Group, explica que el petróleo respondió a la posibilidad de una recesión.

“Cuando el mercado toma con seriedad las altas posibilidades de recesión y las descuentos, pasa lo que se produjo en los mercados, que los activos vayan a la baja y que se ajuste a un menor consumo”, detalla.

El experto afirma que en este contexto todo el sector de hidrocarburos fue golpeado y **Ecopetrol** no fue la excepción. “Lo que vimos fue la respuesta a un entorno nacional un poco difícil”.

A la situación internacional, de acuerdo con el analista, se suman los comentarios del Gobierno nacional que siguen generando incertidumbre en la industria.

“De corto plazo esto puede parecer negativo para la acción de **Ecopetrol**, pero cuando los mercados se depuran y tienen extremos como los de hoy, en el futuro esto tiende a ser saludable”, agrega el experto.

Diego Franco señala que un petróleo con precios entre USD80 y USD85 el barril también puede ayudar a que se reduzca la inflación.



Con educación dejaremos la dependencia del carbón y el petróleo: Petro

El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) cerró con una caída del 5,7 % y se situó en **USD78,74**, cifra que se ubica por debajo de los USD80 el barril por primera vez desde enero.

Al finalizar las operaciones en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex), los contratos de futuros para entrega en noviembre perdieron USD4,75 con respecto al cierre anterior.

Por su parte, el precio del barril de petróleo Brent para entrega en noviembre terminó en el mercado de futuros de Londres en USD86,09, un 4,74 % menos que al finalizar la sesión anterior.

El crudo del mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada en el International Exchange Futures con un descenso de **USD4,28** frente a la última negociación, cuando cerró en **USD90,37**.

La caída de los precios internacionales de petróleo se explica principalmente por los temores que genera una posible recesión por la elevada inflación y las nuevas medidas de política monetaria de los bancos centrales.



Gobierno y oposición chocan por política de hidrocarburos

En especial se destaca el aumento de la tasa en 75 puntos básicos por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, llevándola a un rango de 3 % y 3,25 %, el nivel más alto en los últimos 14 años.

A este se sumó el Banco de Inglaterra, que subió la tasa en 50 puntos

básicos hasta el 2,25 %, su nivel más alto desde diciembre de 2008.

Lo que se prevé es que por la recesión puede darse una caída en el consumo.

La caída de los precios de crudo se mitigó por el anuncio de **Rusia** sobre la campaña de movilización en su guerra con Ucrania y el aparente punto muerto en las conversaciones sobre la reactivación del acuerdo nuclear con Irán.

Diego Franco, presidente de Franco Group, explica que el petróleo respondió a la posibilidad de una recesión.

→ La producción de petróleo de Colombia creció en un 8,38 %

“Cuando el mercado toma con seriedad las altas posibilidades de recesión y las descuenta, pasa lo que se produjo en los mercados, que los activos vayan a la baja y que se ajuste a un menor consumo”, detalla.

El experto afirma que en este contexto todo el sector de hidrocarburos fue golpeado y **Ecopetrol** no fue la excepción. “Lo que vimos fue la respuesta a un entorno nacional un poco difícil”.

A la situación internacional, de acuerdo con el analista, se suman los comentarios del Gobierno nacional que siguen generando incertidumbre en la industria.

“De corto plazo esto puede parecer negativo para la acción de **Ecopetrol**, pero cuando los mercados se depuran y tienen extremos como los de hoy, en el futuro esto tiende a ser saludable”, agrega el experto.

**Diego Franco** señala que un petróleo con precios entre **USD80 y USD85** el barril también puede ayudar a que se reduzca la inflación.

Compartir:    

## Te puede interesar:



¿Por qué Leandro Díaz fue rechazado por su padre? Conozca la razón



La acción de Ecopetrol se desploma en la Bolsa de Valores de Colombia



Ecopetrol sufre en la BVC una caída parcial de 6,48 % en sus acciones



“Luisa muere por una bacteria”: caso de la joven que cayó en alcantarilla



El día que Leandro Díaz cantó junto a Silvestre Dangond



¿Quién es Abel Villa, el niño que interpreta a Leandro Díaz en la bioserie?



El dólar cae por debajo de los \$4.400



Ecopetrol, impactado por caída del petróleo

# LAS MÁS LEÍDAS



futbolista  
**"Le pido perdón a ella":  
 Matías Mier confirma  
 separación con Melissa  
 Martínez**



Alerta roja  
**Depresión tropical Nueve se  
 formó al noreste de La  
 Guajira: Ideam**



Telenovela  
**¿Quién es Abel Villa, el niño  
 que interpreta a Leandro Díaz  
 en la bioserie?**



Sofía Vergara  
**Sofía Vergara impresionó a  
 todos bailando con su sobrina  
 en un yate**



Zona Portuaria de Barranquilla  
**Monómeros recibió 8 mil  
 toneladas de urea de  
 Venezuela**



Turismo  
**Gremio de restaurantes fija  
 precios para turistas en Playa  
 Blanca, Cartagena**



embejador  
**Benedetti anuncia llegada de  
 16 mil toneladas de urea  
 desde Venezuela**



Melody  
**Así luce Melody, la cantante  
 de 'El balle del gorila' a sus 31  
 años**



Monómeros  
**Seremos la primera empresa  
 productiva de Colombia:  
 Monómeros**



Gobernación  
**En Atlántico no podrán  
 circular vehículos pesados  
 por vías secundarias**



Alias Iván Márquez  
**"Las disidencias fueron  
 construidas por Duque":  
 presidente Petro**



Actriz  
**Sofía Vergara: así se veía la  
 actriz cuando tenía 14 años**

## EL HERALDO

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:

### PORTADA DEL DÍA



Noticia del día  
**Lluvias aumentarán por  
 el paso de onda tropical**

**SUSCRÍBETE**  
 Desde \$800

+ Portadas pasadas

Ver portada

### SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	Pais
Cultura	Economía
Entretenimiento	Mundo
Política	Locales
Deportes	

### REGIÓN CARIBE

Bolívar  
 Cesar  
 Córdoba  
 La Guajira  
 Magdalena  
 Sucre

### SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e Igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

### NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles  
 Revista Gente Caribe  
 Aldia.co  
 Clasificados  
 EL HERALDO Papel Digital

Términos y  
 Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

